

NEPAL Y EL VALLE BAJO DE MUSTANG

El reino del Himalaya

Dominado por las montañas más altas de la Tierra, el reino de Nepal ha hecho de las nieves eternas del Himalaya el techo perfecto para coronar los valles más espectaculares del mundo. De un extremo a otro, el país acoge paisajes de belleza sobrecogedora y diversidad infinita, desde las cumbres donde viven los dioses hasta las junglas tropicales impenetrables. La población, mezcla de gente del este y del oeste, de hinduistas y budistas, ha generado una cultura única que se manifiesta tanto en las magníficas pagodas de techos superpuestos como en los templos recubiertos de oro. Sus fiestas son el mejor reflejo de un pueblo acogedor, alegre y tolerante donde el visitante es siempre el invitado de honor. Viajar a Nepal es descubrir el alma de un pueblo único que ha sabido sobreponerse como pocos a los vecinos más poderosos de Asia sin dejar de ser el país *del llamado valle de la sonrisa*.

Este 2026 volvemos a proponer este completo e inédito viaje a Nepal, empujados por el entusiasmo que nos transmitieron los clientes que lo hicieron el año pasado. Volaremos a Katmandú y desde la capital de Nepal conoceremos la antigua residencia real de Patan y la ciudad histórica de Bkaktapur, rival durante siglos de Katmandú; recorreremos el valle del río Trishuli; nos desplazaremos a la gran reserva natural de Chitwan, donde disfrutaremos de una naturaleza sorprendente y de espectaculares safaris; visitaremos Pokhara, la joya de Nepal rodeada de majestuosas cumbres nevadas; subiremos a la montaña de Sarangkot; sobrevolaremos en avioneta algunos de los picos y valles del Himalaya; y recorreremos en vehículo 4x4 el valle bajo de Mustang, disfrutando de espectaculares vistas y templos. ¡Un viaje con paisajes que cortan el aliento!

SALIDA 11 de octubre de 2026



1er Dia - Volamos a Katmandú.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, donde encontraremos el guía de Eurovacances, que nos ayudará con los trámites de facturación y nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a Estambul, donde conectaremos con el vuelo a Katmandú. Cena y noche en el avión.

2º Dia - Llegamos a Katmandú.

Esta mañana llegaremos a Katmandú y una vez recogido el equipaje nos trasladaremos al hotel para descansar. Por la tarde visitaremos el templo de Pashupatinath, donde seremos testigos de rituales hindúes y ceremonias de incineración, que tienen lugar a orillas del río. A continuación conoceremos la stupa de Boudhanath (UNESCO) del siglo V. Cena y alojamiento.

3r Dia – Katmandú – Patan – Bhaktapur – Katmandú.

Esta mañana nos embarcaremos en una extraordinaria aventura aérea sobrevolando en avioneta el Himalaya, un viaje que promete unas vistas impresionantes de las cumbres más majestuosas del mundo, glaciares inalcanzables, valles profundos y lagos de montaña vírgenes. Regresaremos al hotel para desayunar y más tarde iremos a visitar la plaza Patan Durbar (UNESCO), situada en la ciudad de Patan, y que cuenta con una rica colección de templos, palacios, estatuas y patios que se remontan a la época medieval. A continuación nos desplazaremos a Bhaktapur, donde conoceremos las maravillas arquitectónicas de la plaza Bhaktapur Durbar (UNESCO), como el Palacio Real, el templo de Nyatapola, la plaza de la cerámica y el templo de Dattatreya. Almuerzo. Por la tarde conoceremos el templo Changu Narayan (UNESCO), situado en la cima de una pequeña colina al este de Katmandú; se trata de uno de los templos más conocidos de Vishnu y es visitado por un gran número de devotos. Al terminar la visita regresaremos al hotel para cenar y descansar.

4º Dia – Katmandú – Kurintar.

Desayuno en el hotel. Esta mañana dejaremos la ciudad de Katmandú para alcanzar la población de Kurintar, situada en el valle del río Trishuli, una zona de gran belleza paisajística. Al llegar nos alojaremos en el hotel y almorcaremos. Esta tarde iremos a conocer el templo de Manakamana, un venerado santuario hindú situado en una colina a 1.300 metros de altura y con vistas a los ríos Marshyangdi y Trishuli. Conoceremos el templo y disfrutaremos de unas espectaculares vistas del valle del río Trishuli y el lejano Himalaya. Tras la visita al templo, realizaremos un tranquilo paseo en medio de la naturaleza cruzando puentes colgantes y deteniéndonos en bonitos miradores. Cena y alojamiento en el hotel.

5º Dia – Kurintar – Chitwan.

Después de desayunar en el hotel saldremos por carretera hacia el sur de Nepal hasta llegar a la selva de Chitwan (UNESCO), uno de los mejores Parques Nacionales del país. Al llegar almorcaremos y por la tarde visitaremos un poblado local y aprenderemos sobre el estilo de vida tradicional del pueblo Tharu. Esta noche cenaremos en el hotel y asistiremos a un espectáculo cultural con música y danzas tradicionales de los Tharu.

6º Dia – Chitwan.

Desayuno en el hotel. Hoy disfrutaremos de un día completo de actividades en la selva. Comenzaremos dando un paseo en canoa por el río Rapti, donde podremos observar varias especies de aves, cocodrilos y otros animales salvajes. También haremos un safari en vehículos 4x4 para explorar la selva e ir en busca de animales que habitan en esta zona como son los rinocerontes de un cuerno, los lagartos monitor y las serpientes pitones. Cena y alojamiento en el hotel.

7º Dia – Chitwan – Lumbini.

Después de desayunar salimos en dirección a Lumbini, conocida porque fue donde nació Siddhartha Gautama, más conocido como Buda. Almorzaremos y por la tarde conoceremos esta población, Patrimonio de la UNESCO, de gran importancia religiosa y que atrae a peregrinos budistas de todo el mundo. Durante la visita conoceremos el templo de Maya Devi, el lugar sagrado que marca donde nació Buda. A continuación, visitaremos el pilar de Ashoka, un monumento histórico erigido por el emperador Ashoka en 249 a.C. Este pilar es un testimonio de la dedicación de Ashoka para difundir el budismo en todo su imperio. Cena y alojamiento en el hotel.

8º Dia – Lumbini – Pokhara.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos trasladaremos al aeropuerto para coger el vuelo que nos llevará a Pokhara, conocida como la joya del Himalaya por su espectacular situación ante la impresionante cordillera del Annapurna. Al llegar almorzaremos y por la tarde disfrutaremos de una relajante navegación en barco por el lago Phewa, disfrutando de unas vistas impresionantes de las montañas del Annapurna y las exuberantes colinas circundantes. Durante el recorrido pararemos a visitar el templo de Tal Barahi, un lugar emblemático situado en una pequeña isla en medio del lago. Después de desembarcar haremos un tranquilo paseo por la orilla del lago que nos permitirá impregnarnos de la belleza y encanto de la zona. Cena y alojamiento en el hotel.

9º Dia – Pokhara.

A primera hora de la mañana subiremos en teleférico a la montaña de Sarangkot, desde donde disfrutaremos de una espectacular salida del sol y unas extraordinarias vistas de las montañas y del lago Phewa. A continuación visitaremos el templo de Bindhabasini, el más antiguo de Pokhara y uno de los más conocidos del país. Acabaremos haciendo un paseo por el bazar de la antigua Pokhara. Este bullicioso bazar ofrece una experiencia auténtica con sus calles estrechas bordeadas por la arquitectura histórica Newari y antiguas tiendas. Volveremos al hotel a desayunar y un poco más tarde visitaremos la cascada de Devi, una impresionante cascada que se origina en el lago Phewa y desaparece dentro de un túnel. Para acabar la mañana visitaremos la cueva sagrada de Gupteshwor Mahadev. Almuerzo. Por la tarde visitaremos la conocida Pagoda de la Paz Mundial, construida por monjes japoneses como símbolo de la Paz y desde donde tendremos espectaculares vistas de la montaña del Annapurna si las condiciones meteorológicas nos lo permiten. Cena y alojamiento en el hotel.

10º Dia – Pokhara – Tatopani - Thasang.

A primera hora de la mañana tendremos la opción (*No incluido en el precio del viaje*) de hacer una excursión en helicóptero al campo base de la montaña del Annapurna. El helicóptero hará un espectacular sobrevuelo de 25 minutos a través de valles exuberantes, ríos pintorescos y pueblos tradicionales. A medida que va subiendo, el Himalaya aparece a la vista, ofreciéndonos panorámicas del Annapurna, Dhaulagiri y Hiunchuli. Al llegar al campamento base del Annapurna, tendremos aproximadamente 15 minutos para disfrutar del impresionante entorno, hacer fotografías y absorber la belleza serena de este santuario. A continuación regresaremos a Pokhara, tras vivir una increíble experiencia. Hoy subiremos en vehículos 4x4, que nos acompañarán hasta que volvamos a Pokhara. Recorreremos una carretera de montaña panorámica, que forma parte del famoso circuito del Annapurna y que nos llevará a conocer el valle bajo de Mustang. Durante el camino veremos pequeñas poblaciones rodeados de una espectacular naturaleza y nos detendremos a conocer el templo de Galeshwor. Almorzaremos en la zona de Tapotani y por la tarde llegaremos a nuestro lodge de la población de Thasang, donde nos alojaremos y cenaremos disfrutando de unas vistas espectaculares sobre las montañas Dhaulagiri y Nilgiri.

11º Dia – Thasang - Muktinah.

Desayuno en el hotel. Esta mañana seguiremos recorriendo con vehículos 4x4 a través del valle bajo del Mustang. Durante la ruta visitaremos el pueblo de Tukuche y los huertos de manzanos alrededor del pueblo de Marpha. Con su abundante producción de manzana, Marpha es la capital de la manzana de Nepal. Almuerzo. Por la tarde conoceremos el pueblo de Kagbeni, donde destaca su Gompa y las ruinas de una antigua fortaleza. Acabaremos el día en Muktinath, lugar sagrado por budistas e hindúes, donde cenaremos y nos alojaremos rodeados de un grandioso paisaje.

12º Dia – Muktinah - Tatopani.

Después de desayunar continuaremos con los vehículos 4x4 disfrutando de una ruta panorámica por los bellos paisajes de Mustang. En primer lugar, visitaremos el pueblo de Thini, un encantador asentamiento tradicional situado en el Himalaya, que ofrece una visión de la cultura local Thakali. Desde allí, el recorrido nos llevará al lago Dumbha, un lugar tranquilo y pintoresco rodeado de impresionantes vistas a la montaña. Después de disfrutar de la tranquilidad del lago, almorcaremos y continuaremos el descenso hacia Tatopani, conocida por sus aguas termales naturales, donde podremos relajarnos en medio de la naturaleza y disfrutar de un baño termal tras un gratificante día de viaje. Cena y alojamiento en el hotel.

13º Dia – Tatopani – Pokhara – Katmandú.

Desayuno en el hotel. Hoy reharemos el camino para regresar a Pokhara disfrutando y despidiéndonos de las espectaculares panorámicas del valle bajo de Mustang. Este valle que hemos recorrido en los últimos días supo mantener el equilibrio entre sus vecinos para sobrevivir desde principios del s XIV como reino independiente, aunque vasallo al mismo tiempo de Katmandú (Nepal) y Lasa (Tíbet); no fue hasta 2008 cuando Nepal abolió la monarquía de este pequeño territorio y lo anexionó de manera definitiva. Sin embargo, lejos de abrirse al turismo, el gobierno nepalés ha restringido el tráfico conservando su belleza prístina. Al llegar a Pokhara almorcaremos y nos acompañarán al aeropuerto, donde cogeremos el vuelo que nos regresará a Katmandú. Al aterrizar recogeremos el equipaje e iremos al hotel para cenar y alojarnos.

14º Dia – Katmandú.

Después de desayunar seguiremos conociendo la capital del país. Visitaremos el templo de Budhanilkantha del dios hindú Vishnu, la talla de piedra más grande de todo el Nepal, tallada en un solo bloque de piedra de 5 metros de longitud. A continuación, visitaremos la stupa de Swayambhunath, conocida como el Templo del Mono, una de las stupas budistas prehistóricas más antiguas y significativas de Nepal. La visita termina en la plaza de Katmandú Durbar (UNESCO). Almorzaremos y por la tarde iremos al casco antiguo de Katmandú donde nos estarán esperando unos *rickshaws* tradicionales. Con estos vehículos tan pintorescos comenzaremos un recorrido por las estrechas calles de la ciudad antigua hasta el mercado local de Tamel. Dispondremos de tiempo libre para pasear tranquilamente por el mercado e impregnarnos del ambiente local. Cena y alojamiento.

15º Dia - Llegamos a Barcelona.

Esta mañana nos acompañarán al aeropuerto para coger el vuelo de regreso. Llegaremos a Estambul y conectaremos con el vuelo a Barcelona. Cuando aterricemos en el aeropuerto de Barcelona, y una vez recogido el equipaje, daremos por terminado este gran viaje.



PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

6.995 - € (IVA incluido)

995.- € (IVA incluido)

SUPLEMENTO VUELO EN HELICÓPTERO AL CAMPO BASE DEL ANNAPURNA:

725.-€ (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Pensión completa durante todo el viaje.

- Vuelos internacionales con la compañía Turkish Airlines, clase turista.
- Vuelos domésticos con compañías locales, clase turista.
- Alojamiento en hoteles de 5***** estándar en Katmandú y Lumbini, 4****superior en Chitwan, Pokhara y Muktinah, 4**** en Kurintha y Thasang y 3*** en Tatopani.
- Visita de Vaktapur.
- Visita de Patan.
- Visita del templo de Manakamana a Kurintar.
- Visita a un poblado tradicional en Chitwan.
- Recorrido en barca en Chitwan.
- Safari en 4x4 en Chitwan.
- Sobrevuelo en avioneta del Himalaya en Katmandú.
- Visita de Lumbini.
- Visita de Pokhara.
- Navegación por el lago Phewa.
- Subida para ver la salida del sol en Nagarkot.
- Recorrido en 4x4 de 4 días por el valle bajo del Mustang.
- Baño termal a Tatopani.
- Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.